
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
２月２４日 火曜日      Vol.４２６  

 

         例会出席者    １４名 （会員数２９名）              出席率４８，３％ 

メーキャップ   ありません                        

ゲスト       ありません 

■前田会長代行挨拶    

               皆さんこんばんは。会長が所用のため、変わってご挨拶申し上げます。今日の例会は 

          ２月最後の例会になります。来週からは３月が始まります。今期も残り４ヶ月になりました。 

          今期のテーマである「ロータリーに輝きを」、皆さん実践できたでしょうか？自分自身の 

          置かれたその場所や立場でできる最善を尽くせば、一人一人が光り輝く人間となり、さらに

明るく照らされた社会を実現することができるのではないでしょうか？このことを皆様の職

場を通してもあてはめることであり、すべてに共通する大切な人生観なのではないでしょう

か？とガバナーはおっしゃっています。すなわち、家庭においても職場においても自分の

最善を尽くすと言われておりますが、皆さんいかがでしょうか？まず健康という言葉もありま

す。ロータリアンとしてすばらしい生き方を目標にしてお互い頑張りましょう。 

■幹事報告 

◇到着書類  阿南 RC より合同 IMの御礼状 

第２６７０地区 ２０１４－２０１５ インターアクトクラブ年次大会の報告書 

         ２０１４－２０１５  青少年短期交換プログラムの報告書           

◇到着週報   鴨島ＲＣ／脇町ＲC 

 

■卓話 廣澤誠治会員（土木建設業の現況について） 

    関空に本日帰り着きまして、卓話が当たっていることに気がつき、あわてました。 

書店で土木関係の書籍を購入し、その中からクイズ形式で私の本業の土木業について問題を出したいと 

思います。これで優勝された方には、このたびの旅行中、おみやげ買ったダイアリーをプレゼントしたいと思い

ます。 

・年間の土木投資額は民間と政府どちらが多いか？（答え 民間） 

・大手ゼネコンの ODAの受注額は１兆５千億円より多いか少ないか？（答え 多い・１兆７千億円） 

・青函トンネルの長さ ５０KM より長いか短いか？（答え 長い ５３．８５キロメートル） 

    ・リニア新幹線 品川と名古屋間の時間は４０分かかるか？（答え 停車したら５０分・通過だったら４０分） 

    ・品川新大阪間は２０４５年の開業を目指していて、JR東海は自己資金で全ての工事を賄う考えだそう。 

    ・ドイツと日本、高速道路の全長は、どちらが長いか？（答え ドイツ １万キロで網の目のようになっている） 

    全問正解は、谷会員さんでした。チェンマイの日記帳をプレゼントいたします。 

 

このあと、優勝した 谷会員より チェンマイの土産話をお話していただきました。     

 

■ニコニコ   

 谷俊彦会員（チェンマイでゴルフを楽しんで参りました） 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

 次回例会                ２０１５年３月３日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム         ３月は識字率向上月間   卓話／藤 洋一会員 

欠席 青木茂生・小田教仁・澤田篤也・川田勝義・田中義美・田野寿一・戸島健治 

   林秀樹・杉原節子・松浦美紀子・浪越繁男・藤洋一・藤田茂樹・森廣一・吉田宥勝 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 


